

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね



第13号 令和6年3月1日(金)

授業参観・保護者会 お世話になりました！

校長 篠崎 佳昭

今年の冬は例年と比べ暖かい日が多く、また、1日の気温差が大きい日も見られました。立春を過ぎるとさらに暖かい日が多く、梅の花の開花をはじめ、校庭の木々にも春の芽吹きが見られるようになってきました。

2月21日(水)の授業参観・保護者会では、大変お世話になりました。授業参観では、今年度1年間で成長したお子さんの姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。子どもたちも、お家の方に学校での取組を見ていただくために、一生懸命に授業に臨んでいたと思います。授業参観には、子どもが学校で普段、どのように過ごしているのかを実際に見ることができる、また、お家とは違った子どもの表情や新たな一面を発見できる場所などがあります。そして、お家の方と教職員との間で相互理解を図る機会ともなります。授業参観・保護者会をきっかけに、より学校と御家庭との連携が図られることを期待しています。学年末に向かう時期ではありますが、何かありましたら、お声かけいただければと思っています。

また、学校では、5年生が中心になって開催した心温まる卒業生を送る会も終わり、卒業式に向けて動き出します。卒業式は学校行事の中で最も大切な行事であり、卒業生の姿が学校経営の姿とも言われます。卒業生と在校生、そして教職員が、卒業式を通して本校で過ごしたこれまでの時間とこれからの時間を考えることができたと思っています。今後とも、御理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。



一日入学



2月2日(金)に4月から入学する新入生の一日入学を行いました。新入生は、元気な声で返事をし、しっかり起立することができました。また、話も立派な姿勢で聞くことができました。式の後には、教室で紙芝居を見たり1・2・3年生が作ったプレゼントをもらったりして、楽しく過ごしました。入学を楽しみにしています。



臨海自然教室

5年生は2月7日（水）から2泊3日で、とちぎ海浜自然の家
に市貝連合小学校で出かけてきました。3校小学校で作った連合
班で砂浜活動や海浜ウォークラリーなどの活動や、学校ごとの班で野外炊飯やナイトハイク
などの活動を行いました。市貝町の5年生全員が協力しながら交友を深め、たくさんの思い
出を作ることができました。

美味しくできましたよ！



大縄跳び大会

2月13日（火）の業
間に、縦割り班対抗の大
縄跳び大会を行いました。どの班も低学年に合
わせて縄の速さを調節し、3分間跳び続けまし
た。どの班も6年生を中心に協力して活動でき
ました。



感謝の会

2月19日（月）の
業間に、登下校の見守
りや授業、読み聞かせなどでお世話になっ
ている方々を招待して感謝の会を行いました。
感謝の心で「ありがとうの花」を歌い、
お手紙とお花を贈りました。



これまでありがとうございました。

卒業生を送る会

2月28日（水）に卒業生を送る会を行
いました。5年生が中心となって企画・運営を
行い、心のこもった送る会となりました。縦割り班による校内ウォーク
ラリーや在校生からの贈り物の贈呈、そして、スライドショーに国旗引
き継ぎと、卒業生と在校生の思いや感謝の心が通じ合う素晴らしい会と
なりました。



努力の足跡



- ・ミルクの国とちぎ小学生絵画コンクール 入賞 ○○○○ ○○○○
- ・第77回栃木県理科研究展覧会 展覧会の部 優秀賞 ○○○○ 優良賞 ○○○○ 努力賞 ○○○○
○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○
- ・第25回栃木県学校教育書写書道作品展 半紙の部 金賞 ○○○○
- ・第27回市貝町児童生徒書初め大会 奨励賞 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○

3月の主な行事予定

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 3月4日（月）表彰・伝達 | 13日（水）卒業式予行 表彰・伝達 |
| 5日（火）朝会 卒業式練習開始 | 18日（月）卒業式前日準備（4・5年） |
| 7日（木）読み聞かせ（にじいろの会） | 19日（火）卒業式 |
| 8日（金）PTA合同委員会 | 22日（金）終了式 |



ホームページはこちら！



赤羽小合言葉 「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」